
Pièces 6 Pièces

Superficie 176 m²

Référence 1260

Prix 1 083 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Authentique maison niçoise,  à  400m du centre de vence,  exposé au sud et  avec

une vue exceptionnelle  sur  le  pittoresque vieux village et  la  mer.  Cette maison de

176m2 + 53m2 d'annexes/terrasses , entièrement rénové avec goût et éLégance,

est  configuré  sur  2  niveaux  indépendants  :  -  au  rez-de-jardin  :  vous  trouverez  la

piece  de  vie  et  la  cuisine  ouvertes  (49m2)  sur  une  grande  terrasse  de  20m2,  un

bureau,  la  chambre  parentale,  une  chambre/dressing,  salle  de  bains,  buanderie,

cave  et  sauna.  -  au  rez-de-chaussé  :  l'entré  vous  ammène  sur  un  grand  sejour,

coin repas, cuisine, 2 chambres, salle de ...

Authentic  nice  house,  400m  from  the  center  of  vence,  facing  south  and  with  an

exceptional view of the picturesque old village and the sea. This house of 176m2 +

53m2  of  annexes/terraces,  completely  renovated  with  taste  and  elegance,  is

configured  on  2  independent  levels:  -  on  the  garden  level:  you  will  find  the  living

room  and  the  kitchen  open  (49m2)  onto  a  large  terrace  of  20m2,  an  office,  the

master  bedroom,  a  bedroom/dressing  room,  bathroom,  laundry  room,  cellar  and

sauna. - on the ground floor : the entrance takes you to a large living room, dining

area, kitchen, 2 bedrooms, bathroom, ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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